

湖畔の風

令和4年

明けましておめでとうございます。



新年あけましておめでとうございます。新しい年をお迎えし心よりお慶び申し上げます。

昨年の当会議の事業活動につきましては、新型コロナウイルスの影響もあり、みのりまつり、さわやかウォーキングなど取りやめとなった事業もありましたが、介護教室、マジック教室、親子ケーキ作り教室、野外活動として砥石採掘、水晶発掘、金発掘、また、一戸町の御所野遺跡と八幡平市のサラダファームの視察研修を行うことが出来ました。皆様多数の参加協力に深く感謝を申し上げます。

さて、本年度、花巻市の「地域づくりサポート事業」を取り入れ、小倉、中通、白土の各地区の住民の参加により田瀬の未来の方向性について10月と11月に3回のワークショップによる話し合いを持ったところであります。田瀬の将来がどうなっていけばいいのか、など「田瀬の未来ビジョン」について近々原案がまとまることとなっております。

本年は、これら、未来ビジョンを踏まえつつ、皆様のご助言をいただきながら、安心して暮らせる田瀬地区を目指し事業に取り組んでまいります。

最後に皆さまのご健勝、ご多幸をお祈り申し上げ、新年の挨拶といたします。



田瀬地域コミュニティ会議

会長 菅原 勇 一

★ 田瀬湖のわかさぎ釣り

11月下旬より始まった、田瀬湖のわかさぎ釣りは、順調です。ジャンボわかさぎが釣れ、釣果もまずまず、土日祝日は予約でいっぱいになります。

わかさぎは比較的簡単に釣れるので、初心者や女性客にも人気です。



釣りボート予約先など問い合わせ先
わかさぎ釣りをやろう会 080-5740-9014 (朝倉)



★親子ケーキ作り教室

12月19日(日)に令和3年度生涯学習事業の『親子ケーキ作り教室』が開催されました。対象は子ども会と保護者の方方で、26名の参加がありました。



当会議 佐藤事務局長の「世界で一つしかないケーキに仕上げてください」の挨拶の後、市販のスポンジにイチゴなどのフルーツ、ホイップクリーム、チョコペンなどを使ってデコレーションを施しました。

低学年のお子さんも保護者やお友達に手伝ってもらいながら、全員が世界で一つしかないケーキに仕上げました。

終了後、ケーキを前にみんな笑顔で記念写真を撮りました。出来上がったケーキは、持ち帰り家で食べていただきました。

アンケートには、「楽しかった」「子どもとケーキを作ったことがなかったので楽しかった」「また、ケーキ作りしたい」など、うれしい感想がたくさんありました。



保護者の皆さん、ご協力ありがとうございました。



地域おこし協力隊の坊迫舞香さん。子どもたちの人気者！



全員笑顔で大成功！

田瀬地区の人口

(令和3年11月末現)

行政区	世帯数	人 数			比較 (10月末)
		男	女	計	
田瀬第1	68	85	95	180	—
田瀬第2	28	35	35	70	—
田瀬第3	73	80	91	171	1人減
計	169	200	221	421	1人減

※花巻市住民登録人口集計表を基に作成しています。



すべてのお問い合わせ先

田瀬地域コミュニティ会議 事務局電話 44-5281まで